

Presse Nationale

> Politique



Obsèques du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly : Macky Sall et de hautes personnalités présentes à la cérémonie

Elles sont venues de pays africains, mais aussi de l'Europe, principalement du Sénégal, du Burkina Faso, de la Guinée, de la France... Ces hautes personnalités qui ont pris part à la cérémonie d'hommage national rendu au défunt Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, hier, à Abidjan. Il s'agit notamment de Macky Sall, le Chef de l'État sénégalais; du Premier Ministre burkinabè, Christophe Joseph Marie Dabiré; de son homologue de la Guinée, Kassory Fofana ainsi que du ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean Yves Le Drian.



Dagri Diabaté, : « Je ne peux me résoudre à parler d'Amadou Gon au passé »

La Grande Chancelière, Henriette Dagri Diabaté ne s'est certainement pas encore remise du décès du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Elle a conté Amadou Gon Coulibaly, elle l'a raconté tel qu'elle le connaît. Lui, qui l'appelait « respectueusement et affectueusement Tantie ». « Notre proximité était tel je ne peux me résoudre à parler d'Amadou au passé. Il est là, je le sens ici même, dans mon cœur et dans celui de chacun de vous », a-t-elle susurré. Puis de revenir sur ses qualités d'infatigable travailleur qu'il était.



Kandia Camara : « Notre douleur est incommensurable »

« Personnellement, je me suis sentie en sécurité sous la houlette de Amadou Gon » a déclaré Kandia Camara, leader des femmes du RHDP. Elle qui a rendu un hommage émouvant à Amadou Gon Coulibaly, hier mardi, au Palais présidentiel au Plateau. Étreinte par la douleur de la séparation d'avec son patron, la ministre n'a pu contenir ses larmes. Un moment d'intenses d'émotions qu'elle a voulu partager avec tous ceux qui, de près ou de loin, ont connu "Le lion". « Notre douleur est incommensurable », a-t-elle dit.



Hommage de la nation au Premier Ministre : Le dernier «tête-à-tête» Ouattara-Gon Coulibaly au palais présidentiel

Le dernier rendez-vous du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, Chef du gouvernement, ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, au palais présidentiel, à Abidjan-Plateau, a eu lieu hier, mardi 14 juillet 2020. Un hommage national lui a été rendu en présence du Chef de l'État, Alassane Ouattara, les membres du gouvernement, les présidents d'institution, les ambassadeurs et chefs de mission diplomatique, la famille du défunt, le ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian qui représentait le Chef de l'État français, Emmanuel Macron, les personnalités politiques de tous bords, les élus de la nation, les religieux, les chefs traditionnels... Le Chef de l'État du Sénégal, Macky Sall, a pris également part aux obsèques solennelles de l'ancien Chef du gouvernement. Dernier « tête-à-tête » entre Alassane Ouattara et son collaborateur de trente ans. Le Président de la République a décoré à titre posthume le Chef du gouvernement. Feu Amadou Gon Coulibaly a été élevé à la dignité de Grand-croix de l'Ordre national.

> Economie



Côte d'Ivoire, commande publique : Ce que valent les marchés publics passés au 1er trimestre 2020

Le Secrétariat exécutif du Comité de concertation Etat/secteur privé (Se-Ccesp) à travers le ministère auprès du Premier Ministre en charge du Budget et du Portefeuille de l'Etat, a rendu publique les informations relatives à la situation des opérations de passation des marchés publics à fin mars 2020. Il en ressort que la valeur totale des marchés approuvés, au cours du premier trimestre 2020, s'élève à 58,6

milliards FCFA en valeur et à 185 en nombre. Les commandes publiques approuvées sont ainsi réparties : 73,7 % des marchés approuvés à fin mars 2020 représentent les procédures concurrentielles (appels d'offres ouverts et restreints) ; 25,5 % du montant des marchés approuvés à fin mars 2020 représentent les procédures non-concurrentielles (conventions, avenants, lettres de commande valant marchés, gré à gré). La part des marchés attribués aux Petites et moyennes entreprises (PME) se situe à 10,4% à fin mars 2020.



Financement du budget 2020 : La Côte d'Ivoire sollicite 145 milliards FCFA sur le marché financier régional

La Côte d'Ivoire a lancé le vendredi 10 juillet 2020, son quatrième emprunt obligataire depuis le début de l'année sur le marché financier régional à l'effet de mobiliser 145 milliards de FCFA en deux tranches (A et B) via l'émission 14 500 000 obligations d'une valeur nominale de 10 000 FCFA chacune. D'une maturité de 7 ans et adossée à un coupon de 5,80%, la tranche A dénommée "Tpci 5,80% 2020-2027" vise à mobiliser 100 milliards de FCFA, tandis que la tranche B (Tpci 5,90% 2020-2030) portera sur la mobilisation de 45 milliards de FCFA sur une échéance de 10 ans à un taux d'intérêt de 5,90%. Cette enveloppe sera notamment destinée à financer les dépenses prévues au budget 2020 de l'État ivoirien. Les investisseurs pourront souscrire à cet emprunt sur la période allant du 10 au 24 juillet 2020 auprès des Sociétés de gestion et d'intermédiation, des trésoreries et des agences ACCD présentes sur le territoire national.

> Société



COVID-19 : La capacité de dépistage et de diagnostic renforcée

A l'issue d'une réunion relative à l'examen de la situation sanitaire liée à la COVID-19 tenue le lundi 13 juillet 2020 à Abidjan, le Conseil national de sécurité (CNS) a annoncé l'augmentation des tests de dépistage et le renforcement de la capacité de diagnostic. « Le réseau des laboratoires à même d'effectuer des tests de dépistage COVID-19 s'est renforcé avec l'opérationnalisation du laboratoire du CHU de Bouaké et de six autres laboratoires des CHR à l'intérieur du pays, à savoir San Pedro, Abengourou, Korhogo, Odienné, Man et Daloa, assurant ainsi un bon maillage territorial et une capacité de diagnostic à l'échelle nationale ». (Source : CIGC)



Formation professionnelle : Les Travaux pratiques allégés pour les candidats, depuis hier

Les épreuves orales et pratiques de la formation professionnelle ont été lancées par Djédjé Mel, directeur de cabinet du Secrétaire d'État chargé de l'Enseignement technique et de la formation professionnelle, le mardi 14 juillet 2020, au Lycée professionnel de Jacquerville. Il a encouragé plus de 700 candidats de ce centre du cycle de Brevet de technicien (BT) à s'intéresser aux changements apportés par le Secrétaire d'État et qui vont déterminer leur avenir. Des mesures de réaménagement des ateliers et d'allègement des Travaux pratiques (TP). Des dispositions particulières, respectant les mesures de distanciation physiques, ont été prises. Aussi, les TP ne portent que sur une seule épreuve au lieu de deux. Les épreuves orales et travaux pratiques prennent fin, le vendredi 17 juillet.

> Culture



Messe pour le repos de l'âme d'Amadou Gon Coulibaly, Monseigneur Alexis Touably, évêque d'Agboville: "Amadou Gon Coulibaly était un exemple de fidélité"

Les membres du gouvernement chrétiens catholiques ont demandé une messe pour le repos de l'âme d'Amadou Gon Coulibaly, Premier Ministre. La célébration eucharistique a eu lieu à la Paroisse Saint Jacques des deux plateaux, commune de Cocody, hier. Elle a été présidée par Monseigneur Alexis Touably Youlo, évêque d'Agboville. Selon le prélat, Amadou Gon Coulibaly était un exemple de fidélité. Une fidélité sans retour et détour. « Si à la suite de Gon, chacun pouvait être fidèle à son engagement, la Côte d'Ivoire serait tranquille. Notre pays est un pan du ciel que Dieu a détaché », a-t-il confié, avant d'appeler le Très-haut aux secours de ceux qui vacillent dans le respect de leurs engagements.

Vu sur le Net

> Politique



Le Chef de l'Etat a présidé la cérémonie d'hommage de la Nation au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly

Le Président de la République, S.E.M. Alassane Ouattara, a présidé, ce mardi 14 juillet 2020, au Palais de la Présidence de la République, la cérémonie d'hommage de la Nation au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, décédé le mercredi 08 juillet 2020, à Abidjan. Cette cérémonie a été marquée, notamment, par le

recueillement du couple présidentiel et des Chefs d'Etat et de Gouvernement sur la dépouille, des témoignages, la décoration à titre posthume du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, élevé à la Dignité de Grand-Croix de l'Ordre National, les honneurs militaires et la remise du Drapeau national, par le Chef de l'Etat, à la veuve du défunt. (Source : Présidence)



Deuil : le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly élevé à la Dignité de Grand-Croix de l'Ordre National à titre posthume

L'ex Premier Ministre ivoirien Amadou Gon Coulibaly a été élevé à la Dignité de Grand-Croix de l'Ordre National à titre posthume par le Chef de l'État, Alassane Ouattara ce mardi 14 juillet 2020 sur l'esplanade du parvis du palais présidentiel à Abidjan-Plateau. « Monsieur Amadou Gon COULIBALY, Premier Ministre de Côte d'Ivoire, Au nom du peuple, nous vous élevons à la dignité de Grand-Croix de l'Ordre National et nous confions à votre famille, les insignes de votre Dignité », a déclaré le Président de la République Alassane Ouattara, au cours de la cérémonie d'hommage de la nation marquant le début des obsèques du Chef du gouvernement. Cette distinction marque le grand homme d'Etat qu'était l'ex Chef du gouvernement ivoirien.



Hommage à AGC : Henriette Dagri Diabaté appelle à préserver la « Paix »

Le décès d'Amadou Gon Coulibaly marque un grand coup pour sa famille politique, le RHDP et la nation ivoirienne. À la cérémonie d'hommage, le mardi 14 juillet sur l'esplanade de la Présidence, la grande chancelière Henriette Dagri Diabaté a appelé à préserver la paix en Côte d'Ivoire. « À quelques mois d'une échéance importante, l'unanimité que nous observons autour d'Amadou n'est-elle pas un signe pour rappeler à nos compatriotes et à nos leaders politiques de tous horizons, que la paix dans laquelle nous vivons doit être considérée comme un bien commun, à préserver? », a déclaré la Grande chancelière lors de l'oraison funèbre de l'ex-Premier Ministre, invitant les Ivoiriens à plus de sagesse.

> Economie



Cosmos Yopougon devient le premier bâtiment opérationnel en Afrique francophone à recevoir la certification EDGE de la Banque mondiale

Ouvert en octobre 2018 et développé par HC Capital Properties en partenariat avec le groupe SFO, Cosmos Yopougon, le plus grand et plus visité centre commercial de Côte d'Ivoire a obtenu la certification EDGE GBCI. L'obtention de cette certification place Cosmos Yopougon au rang de premier bâtiment opérationnel reconnu au niveau international en Afrique de l'ouest et centrale francophone. Elle lui confère également le rang de troisième centre commercial en Afrique Sub-saharienne certifié EDGE. EDGE est un outil innovant de la SFI, compagnie membre du groupe Banque Mondiale. C'est un outil en ligne, évaluant les normes de construction écologique via un système de certification pour plus de 170 pays.

> Société



Coronavirus : 165 nouveaux cas enregistrés, 98 nouveaux guéris et 3 nouveaux décès ce mardi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique a annoncé, ce mardi 14 juillet 2020, 165 nouveaux cas de la maladie à coronavirus, 98 nouveaux guéris et 3 nouveaux décès portant à 87 le nombre de patients emportés par cette pandémie.



Levée de la mesure d'isolement du Grand Abidjan : Les sapeurs-pompiers mettent en place un dispositif prévisionnel sur l'autoroute du Nord, voici les vitesses recommandées

La levée de la mesure d'isolement du Grand Abidjan se fera à compter du mercredi 15 juillet 2020. Eu égard à la forte probabilité de flux massifs de voyageurs, le Groupement des sapeurs-pompiers militaires (GSPM) mettra en place un dispositif prévisionnel à partir d'engins sanitaires prépositionnés sur l'Autoroute du Nord. A en croire le Groupement des sapeurs-pompiers (GSPM), des engins seront aux PK 61, PK 108 (échangeur N'douci), PK 129 (Nzianouan), PK 169 (échangeur Taabo) et PK 199 (échangeur Toumodi). Le GSPM en appelle à la responsabilité des usagers. En l'occurrence, les particuliers, véhicules Massa, autocars quant au respect du code de la route. Il rappelle que la vitesse maxi sur l'ancienne portion est de 120 km/h tandis que la vitesse maxi sur la nouvelle est de 110 km/h.

Education : Rentrée scolaire 2020-2021, début des inscriptions en ligne ce mercredi 15 juillet

L'inscription en ligne pour l'année scolaire 2020-2021 débute le mercredi 15 juillet 2020 avec les mêmes partenaires et prend fin le dimanche 13 septembre 2020 à minuit, a annoncé, le lundi 13 juillet, le chef de cabinet du ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kouyaté Abdoulaye. Pour le public, les inscriptions sont fixées à 6000 FCFA dans l'enseignement général et technique dont 1000 FCFA la carte d'entité scolaire et pour le privé, les inscriptions sont à 3000 FCFA, dont 1000 FCFA pour la Carte d'identité scolaire. Dans l'enseignement professionnel, les frais d'inscription sont fixés à 12 000 FCFA dans le public et à 6000 FCFA dans le privé. Enfin, les frais d'inscriptions pour le Brevet de technicien supérieur (BTS) sont fixés à 35 000 FCFA.

Agence de Presse

> Politique



Hommage à Gon Coulibaly : La Côte d'Ivoire a perdu un valeureux fils (Président Macky Sall)

Le Président du Sénégal Macky Sall a affirmé que la Côte d'Ivoire a perdu un valeureux fils, lors des obsèques du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, mardi 14 juillet 2020, sur le parvis du palais présidentiel. « C'était un homme de devoir, de sacerdoce, intégral qui a servi jusqu'au dernier souffle de sa vie », a fait savoir le Président sénégalais. Il a indiqué qu'il ne pouvait manquer, en cette circonstance exceptionnelle, de venir partager ce deuil avec le Président Alassane Ouattara et tout le peuple ivoirien. Le Président Macky Sall a déclaré que la Côte d'Ivoire a perdu un grand fils, convaincu que son héritage sera préservé et perpétué.



Des honneurs militaires rendus au Premier Ministre Gon Coulibaly

Des honneurs militaires ont été rendus le mardi 14 juillet 2020 au Premier ministre Amadou Gon Coulibaly, à l'occasion de l'hommage que lui a rendu la Nation ivoirienne. La cérémonie s'est déroulée au palais présidentiel, au Plateau, en présence du chef de l'État, Alassane Ouattara. Amadou Gon Coulibaly a été fait Grand-Croix de l'Ordre national à titre posthume. Il sera inhumé le vendredi 17 juillet à Korhogo.

> Société



Covid-19: La levée de l'isolement du grand Abidjan n'exclut pas le maintien des contrôles (Police)

Le porte-parole de la Police nationale, le commissaire principal Bleu Charlemagne a rassuré, mardi 14 juillet 2020 à Abidjan, la population du maintien du contrôle des mesures barrières, suite à la levée de la mesure d'isolement du grand Abidjan à compter du 15 juillet. Lors du point presse quotidien du Gouvernement sur la Covid-19, Bleu Charlemagne est revenu sur les mesures arrêtées au plan sécuritaire par la 8ème session du Conseil national de sécurité (CNS) tenue la veille. A savoir la prorogation de l'état d'urgence jusqu'au 30 juillet, la levée de la mesure d'isolement du grand Abidjan, le maintien de la fermeture des frontières terrestres et maritimes, le maintien de la fermeture des bars, cinémas et salles de spectacles jusqu'au 30 juillet, et le renforcement du contrôle du respect des mesures barrières, dont le port obligatoire de masque et la distanciation d'au moins un mètre.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les sorties et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.